

Más implicación del sector privado en investigación

El vicerrector de Títulos de Grado y Máster de la Universidad de Castilla-La Mancha, Miguel Ángel Collado, considera que las empresas han de implicarse más activamente en la financiación de la actividad investigadora, para que tanto la región como España ganen en competitividad. Así lo manifestó en el transcurso de un debate sobre los recursos de investigación celebrado en el Parque Científico y Tecnológico de Albacete y en el que compartió mesa con el vicesconsejero de Ciencia y Tecnología, Enrique Díez Barra; la portavoz de la Comisión de Ciencia e Innovación del Grupo Parlamentario Socialista en el Congreso de los Diputados, Montserrat Palma i Muñoz; y el catedrático de Fisiología Humana e investigador Carlos Belmonte.

En su intervención, Collado subrayó que es necesaria una mayor implicación del sector privado en la mejora de la financiación investigadora. En este sentido, el vicerrector señaló que es fundamental la coordinación entre las administraciones, "construyendo una estrategia nacional para aunar esfuerzos e impulsar la investigación".

Calidad acreditada

La ANECA valida a los tres centros de la Universidad regional que concurren al programa AUDIT

La Escuela Superior de Ingeniería Informática de Albacete, la Escuela Universitaria de Magisterio de Cuenca y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete han obtenido la calificación de Positivo en el programa AUDIT de la Agencia Nacional de la Calidad y Acreditación (ANECA), que valida la implantación de unos sistemas óptimos de garantía interna de calidad. Así, los tres centros de la Universidad de Castilla-La Mancha que concurren a esta primera convocatoria del AUDIT han superado los requisitos establecidos por la ANECA y que se sustentan en cinco ejes: calidad, estudiantes, enseñanza, profesorado y recursos y servicios. Además, se valoran siete directrices: la definición de

la política y objetivos de calidad del centro, los mecanismos para garantizar la calidad de sus programas formativos, la orientación de sus enseñanzas a los estudiantes, los programas de garantía y mejora de la calidad de su personal académico, la gestión y mejora de sus recursos materiales y servicios, el análisis y la consideración de los resultados, y la publicación de la información sobre las titulaciones.

El proceso para la obtención de este reconocimiento ha sido coordinado por la Oficina de Evaluación de la Calidad de la UCLM, dependiente del Vicerrectorado de Docencia y Ordenación Académica. El Sistema de Garantía de Calidad desarrollado será referente para todos los centros de la UCLM que participen en la segunda convocatoria de AUDIT.

Para el diseño del Sistema de Garantía de Calidad se han aprovechado las sinergias de los procesos de evaluación que ha desarrollado la UCLM en los últimos doce años y se han ampliado las cuestiones que exige AUDIT.

INSTITUCIONAL

La Universidad amplía su colaboración con la Confederación Hidrográfica del Guadiana

Informar, formar e investigar en materia de medio ambiente es el triple objetivo del convenio marco de colaboración suscrito por la Universidad de Castilla-La Mancha y la Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG), que viene a sustituir el ya existente y cuyo valor económico ha alcanzado en los últimos tres años los casi 1,5 millones de euros.

El acuerdo ampara la realización de varios proyectos de investigación, como el de modelización del balance de masas de los embalses de El Vicario y Gasset, del que son

responsables los profesores Álvaro Chicote y Máximo Florín. Éste último se ocupa también del seguimiento de las medidas ambientales del proyecto de restauración fluvial y mejora de condiciones ambientales en el río Bullaque; y dirige junto al profesor Vicente Navarro otro proyecto encaminado a estudiar la viabilidad técnica de reducir la carga contaminante de los efluentes de las depuradoras del entorno de Las Tablas de Daimiel mediante creación de humedales artificiales, para así aumentar los aportes hídricos al parque



nacional. En la imagen, el rector, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente de la

Confederación Hidrográfica, Eduardo Alvarado Corrales, tras la firma del acuerdo.